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がんばったことへの記憶が大きな力になる 

校長 大 澤 禎 一 

二学期がはじまりました。ご家庭では、お子様は生活リズムをくずすことなく規則正し
い生活ができていたでしょうか。夏休みにはいっぱい思い出ができたでしょうか。見たこ
と、考えたこと、感じたことは少なからず今後の生活に生かされていくことと思います。
まだまだ暑い日が続きます。子どもたちの登下校での様子を見守っていただければと思い
ます。 
さて、夏の甲子園の高校野球で始球式を務めたプロ野球元日本ハム投手の斎藤佑樹さん

の手紙が話題になりました。手紙の一部を紹介します。 

「これから先、グラウンドでもグラウンド以外でも、君をいろんな出来事が待ち受けてい
ます。僕のように、不安だらけの時期を過ごし、挫折を味わうこともあるかもしれません。
それでもなんとか前を向くために必要なもの。それは記憶だと思います。過去の栄光、だ
なんて言われることもあるけれど。最後まで闘い抜いた記憶は、未来を生きる大きな力に

なります。この夏、いちばん速い球を投げるのは君じゃない。いちばん熱い球を投げるの
が、いちばん強い球を投げるのが、なんだかいちばん凄い球を投げるのが、君であってほ
しいと思っています。今から君の過ごす夏が、君を一生奮い立たせる夏になりますように。
よし、 頑張れ。          2022夏 斎藤佑樹」 

２学期には、様々な行事も予定されています。運動会、
社会見学、林間学校、修学旅行など、一つ一つの行事に向
けて、子どもたちがしっかり向き合っていく姿を見守って
あげてほしいと思います。子どもたちがしっかり取り組む
姿勢を大切にしてあげたいと思います。がんばったことへ
の記憶が未来を生きる大きな力になることを信じて、励ま

しの言葉をかけてあげられればと思います。２学期も本校
の教育活動にご理解とご協力をお願いいたします。 
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【２学期がスタートしました！！】
約４０日間の夏休みが終わり、学校に子ども達の元気な姿が戻りました。行動制限がない夏休みと

はいえ、毎日のように新型コロナウイルスへの感染者数の話題ばかりで、心配が絶えない夏休みだ

ったのではないでしょうか。とはいえ、やはり夏休みは、子ども達にとって楽しい時間であり、貴重な

経験も多かったと思います。家族との時間にも余裕があったのではないでしょうか。

２学期に入り、朝夕は涼しさを感じるようになりましたが、まだまだ、気温が

３０度を超える日が続きます。規則正しい生活をし、健康管理に気をつけた生

活をしていきましょう。引き続き毎日の健康チェックカードの記入をお願いしま

す。なお、感染防止のため、マスクの着用は、熱中症に気をつけながら声かけ

をしていきます。

【２学期の主な行事】

５年生キャンプ ９月１９日（月・祝）・２０日（火）＊２１日（水）５年生代休日

６年生修学旅行 １０月１９日（水）２０日（木）

運動会 １１月 １日（火）＊８日（火）予備日

個人懇談会 １２月１３日（火）～１６日（金）

２学期終業式 １２月２３日（金）

【社会見学等、お弁当が必要な日】

○ ９月１４日（水）３年生社会見学 ○ ９月１９日（月）５年生キャンプ

○ ９月２８日（水）６年生芸術鑑賞 ○１０月 ３日（月）３年生校外学習

○１１月１１日（金）４年生社会見学 ○１１月２５日（金）５年生社会見学

○１２月 ９日（月）１・２年生社会見学

ｈｙｐｅｒｰQUについて
本日、「ｈｙｐｅｒ－ＱＵ」の個票を配布しました。この「ｈｙｐｅｒ－ＱＵ」は、「よ

りよい学校生活と友達づくりのためのアンケート」です。１学期に実施したアンケートを

うけ、アンケート結果の見方、今後の学級運営への生かし方について、職員研修を行いま

した。２学期は、アンケート結果を生かしながら学級運営を行っていきます。２学期に２

回目を実施し、子どもたちの変化を見ていきたいと考えています。 なお、費用（４６０円）

については１学期分はＰＴＡ会費より補助をしていただきました。２学期分は教材費とし

て集金させていただきます。よろしく お願いいたします。

「コキアを知っていますか？」～花壇の花がきれいに咲きました！～

今年も、緑化委員会、ＰＴＡ環境部などたくさんの方のおかげで、花壇の花がきれいに咲きました。

また、今年は初めて「コキア」を植えました。以前からある植物ですが、トトロのような形で、最近は観

光施設で目にする話題の植物です。保護者の方からも「コキアですよ

ね」と声をかけていただくこともあります。今は緑色ですが、秋には真

っ赤に紅葉するとのことです。夏休みには、小さな花が咲きました。別

名「ホウキグサ」とも呼ばれていて、鑑賞後はほうきとして利用される

こともあります。


